



Fraude electoral descubierto en Michigan

- la redacción de *Trompeta*
- [10/8/2023](#)

Una investigación policial encontró pruebas de fraude electoral en las elecciones presidenciales de 2020 en Muskegon, Michigan, según un informe policial publicado por Gateway Pundit el martes.

Pruebas de fraude: en octubre de 2020, un mes antes de las elecciones generales, la policía comenzó a investigar un posible fraude electoral después de que la secretaria municipal Ann Meisch informara que una mujer había entregado entre 8.000 y 10.000 solicitudes de registro de votantes rellenas. Al examinar los documentos, Meisch descubrió que muchos tenían la misma letra. Observó que varios formularios tenían direcciones no válidas o inexistentes, números de teléfono erróneos y firmas que no coincidían con lo que había en el archivo.

La sospechosa dijo más tarde a la policía que le pagaban 1.150 dólares a la semana "por encontrar votantes no registrados y proporcionarles un formulario para que puedan registrarse para votar u obtener su voto por correo", una explicación contradictoria con las direcciones falsas y la misma caligrafía en todos los formularios. "El analista del Departamento de Estado de Michigan Corey Ames confirmó que varios de los formularios eran "claramente fraudulentos" y otros eran "altamente sospechosos" por contener errores o faltarle datos clave.

Los investigadores obtuvieron órdenes de registro para una habitación de hotel, la dirección de un negocio cerrado y una oficina en Southfield.

En la redada de Southfield, la policía encontró docenas de teléfonos, formularios de registro de votantes parcialmente rellenos, rifles semiautomáticos y cientos de tarjetas de pago prepago sin abrir dirigidas a un remitente redactado, presumiblemente uno de sus cómplices. En la redada del hotel, un detective encontró una bolsa de basura con documentos sobre acuerdos con empleados.

¿Quién está detrás de esto? La policía señaló a gbi Strategies llc, una empresa con sede en Tennessee relacionada con la campaña de Biden, como la principal organización detrás de la trama. En 2020, recibió 4 millones de dólares de grandes grupos demócratas, incluyendo 450.000 dólares de "Biden for President", 2,1 millones de dólares de "Democrat Senatorial Campaign", 1 millón de dólares de "dnc Services Corp" y 493.000 dólares de "Democratic Party of Iowa".

***Encubrimiento demócrata:** a medida que crecía el alcance de la investigación, la fiscal general de Michigan, Dana Nessel, pidió a la policía estatal que se involucrara. Sin embargo, no informó al público sobre la investigación. La policía entregó el caso al Buró Federal de Investigaciones, quien estaba bajo las órdenes del entonces fiscal general de Estados Unidos, Bill Barr, quien nunca creyó que hubiera fraude electoral en 2020.

*El investigador electoral de Michigan Phil O'Halloran dijo que el fbi no hizo un seguimiento de las pruebas después de que se le entregara el caso. ¿Se procesaron alguna vez estos formularios de registro? ¿Sucedió esto en otras ciudades además de Muskegon? El fbi no se molestó en averiguarlo.

En 2016, Donald Trump ganó Michigan por 15.000 votos y, sin embargo, perdió frente a Joe Biden por 150.000 votos sólo cuatro años después. A qué se debe esta enorme discrepancia?

La senadora del Estado de Michigan Ruth Johnson estimó que "más de 800.000 solicitudes de boletas fueron enviadas a votantes no elegibles en Michigan", incluyendo votantes menores de edad, no ciudadanos, personas que se habían mudado fuera del Estado e individuos fallecidos.

Estado profundo: actualmente existe un intento radical para destituir la ley en Estados Unidos. El robo electoral de 2020 está provocando una amarga aflicción al país, pero la profecía bíblica indica que habrá un resurgimiento temporal. Esto requiere que el fraude electoral masivo sea expuesto.

En su artículo "Salvando (temporalmente) a EE UU de la izquierda radical", el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribió: "Estamos viendo lo que la izquierda radical está dispuesta a hacer para tomar el poder y mantenerse en el poder. No respetan el Estado de derecho. Creen que están *por encima* de la ley".

Esta es la actitud que hay detrás del robo electoral. Obtenga más información leyendo el artículo de Stephen Flurry, redactor ejecutivo de *la Trompeta*, ["Lo que el fraude electoral masivo ya nos ha enseñado"](#).